









ministerios, lo hará en un hombre, en un profeta, en un profeta mayor, un profeta dispensacional para el tiempo final. Y lo que vimos en parte manifestado en la cuarta manifestación de Elías, lo veremos manifestado sin limitaciones en la quinta manifestación de Elías, en donde Cristo se estará velando y revelando a través de un profeta en el Día Postrero.

Ese Ángel Fuerte que desciende del Cielo es Cristo, el Ángel del Pacto, el mensajero a Israel; pero viene por Su Iglesia. Es Cristo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo. En palabras más claras, es Cristo en Su cuerpo angelical; pero se velará y se revelará por medio de un profeta en el Día Postrero; y ahí tendremos el Séptimo Sello y la Séptima Trompeta, tendremos el ministerio de Elías, el ministerio de Moisés, el ministerio de los Dos Ungidos y el ministerio de Jesucristo, manifestados por el único que tiene ministerios y que opera ministerios a través de seres humanos: o sea, el Espíritu Santo manifestado en el tiempo final.

Y ahora, para este tiempo final Cristo, el Ángel del Pacto en Espíritu Santo operando los ministerios de los Dos Olivos, de Moisés y Elías y de Jesús, restaurará todas las cosas en el tiempo señalado para la restauración de todas las cosas.

tendremos mil años allí para disfrutar de lo que hemos recibido.

Aquí cuando recibamos la plenitud, luego de recibirla, vamos a tener poquito tiempo para usarla, vamos a tener poquito tiempo para que esa plenitud se manifieste en nosotros, va a ser poquito tiempo; pero después que nos vayamos de aquí y regresemos, vamos a tener mil años.

El profeta dice que estábamos esperando por ese momento del Día de Redención, el Día de Redención; página 62 de *Los Sellos*, aquí el profeta nos habla de lo que es el Día de Redención; aquí leyendo al final, él dice:

*“[37]. ‘Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual estáis sellados para el día de la redención’.*

*Efesios 4:30”.*

Estamos sellados con las primicias, con el Espíritu Santo, ¿para cuándo? Para el Día de la Redención, para el día en que la Cosecha sería llevada a cabo. Están, todos los hijos de Dios que recibieron las primicias, están sellados, tienen el Sello, esperando hasta este día en donde entonces seremos transformados luego de haber recibido la plenitud. Ahora, dice el profeta:

*“38. Ahora, retenga esa palabra REDENCIÓN, porque hasta el día en que el Libro de la Redención haya sido abierto y el Redentor venga para reclamar Su posesión, nada puede romper ese Sello. No contriste usted al Espíritu Santo. Haga más bien las cosas que agradan a Dios, porque el Libro está sellado, y usted también está sellado. El Espíritu Santo mismo es el Sello”.*

Entonces lo voy a dejar por aquí. Fíjese:

*“Un sello significa (ahora, estas son las palabras que sacamos del diccionario): ‘una obra consumada’.* (Eso significa un sello: una obra consumada). *Ahora, cuando*

*el séptimo sello es roto, el misterio de Dios que ha estado sellado en estos siete sellos misteriosos es entonces finalizado hasta el día cuando ese sello sea roto y sea revelado lo que está por dentro”.*

Este es el tiempo, el Día de Redención. El Día de Redención, el tiempo de redención es el tiempo cuando el Libro fue tomado y los Sellos fueron abiertos. Estamos viviendo en el Día de la Redención, en el tiempo de la redención; estamos viviendo en el tiempo en que nuestros cuerpos serán transformados, y en el tiempo en que los cuerpos de aquellos que durmieron en Cristo serán transformados también.

Por lo tanto, hasta este día, este Sello, las primicias estarían..., el bautismo del Espíritu Santo estaría en cada uno de los hijos de Dios; pero luego que concluyera este tiempo, entonces aquellos que tenían el Espíritu, las primicias, recibirían la doble porción, o sea, la plenitud, para ser transformados.

## **LA DECLARACIÓN FINAL DEL SEÑOR JESUCRISTO**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 21 de julio de 1985*

*Maturín, Monagas, Venezuela*

Usted y yo, y todo hijo de Dios que ha vivido en esta Tierra y ha pasado por el proceso o etapa del nuevo nacimiento que el Señor Jesucristo programó: todos serán manifestados en carne humana. No en la carne que vino de su papá y de su mamá por la unión de ellos, sino en un cuerpo eterno que hemos de obtener por la Palabra, por la teofanía, que ha de crear un nuevo cuerpo para cada hijo

Y así será que se entrará a una nueva etapa o fase del Programa Divino, para que esa manifestación plena de Dios por medio de Su Espíritu Santo sea hecha una realidad en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo.

Y cuando los judíos vean eso en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, dirán: “Esto es lo que nosotros estamos esperando”. Van a ver la manifestación gloriosa del Libertador, del gran Libertador, al final del reino de los gentiles, al final también de la Dispensación de la Gracia, al final de ese recogimiento de escogidos, que comenzó el Día de Pentecostés y terminará cuando entre hasta el último escogido en la Iglesia de Jesucristo; entonces se cerrará la Dispensación de la Gracia...

## **LA RESTAURACIÓN DE TODAS LAS COSAS (Reunión de Ministros)**

*Dr. William Soto Santiago*

*Sábado, 25 de noviembre de 2006*

*San Pablo, Brasil*

¿Qué estará viendo el pueblo de Dios cuando esté viendo la manifestación de Elías, la manifestación del Hijo del Hombre? Estará viendo un profeta; pero los que tendrán visión profética, ellos verán el Espíritu de Cristo, el Ángel del Pacto velado y revelado en un hombre; y por consiguiente estarán viendo al Hijo del Hombre manifestado a través de un hombre de esta Tierra.

Todo lo que tiene que ver con el Hijo del Hombre, tiene que ver con un profeta; porque Hijo de Hombre significa un profeta; y Él nunca tuvo dos profetas mayores en el mundo al mismo tiempo.

Y por consiguiente, si va a manifestar dos grandes

escogidos lo van a ver viniendo a Su Iglesia, y lo van a ver manifestado; y llegará un momento en donde el poder de Dios será manifestado en forma, sin limitaciones. Y el pueblo hebreo va a decir: “¡Este es el que nosotros estamos esperando!”.

### **EL GRAN LIBERTADOR EN LA PLENITUD DE LOS GENTILES**

*Dr. William Soto Santiago.*

*Lunes, 14 de agosto de 2006*

*Veracruz, México*

El Mesías-Príncipe, como Rey se sentará sobre el Trono de David, y restaurará el Reino de David, la monarquía de David; y entonces así quedará restaurado Israel, como ha sido prometido. Por eso los discípulos de Jesucristo, en el capítulo 1 del libro de los Hechos, le preguntan a Jesús: “¿Restaurarás Tú el Reino a Israel en este tiempo?”. ¿Ven? Por miles de años han estado esperando la restauración del Reino, la restauración del Reino de David, la restauración de la monarquía de David.

Y ahora, todo eso será luego que se complete la Iglesia del Señor Jesucristo, luego que Dios por medio de Su Espíritu haya llamado y juntado hasta el último escogido en el Cuerpo Místico de Cristo, en la Iglesia del Señor Jesucristo; luego los muertos en Cristo van a ser resucitados por Cristo en cuerpos glorificados; y los que vivimos y permanecemos vivos hasta ese momento de la resurrección: seremos transformados; y todos tendremos un cuerpo eterno, inmortal, incorruptible y glorificado, como el cuerpo glorificado de nuestro amado Señor Jesucristo.

de Dios. Esa será la manifestación gloriosa de los hijos de Dios, por la cual han estado gimiendo todos los hijos de Dios, desde el primero hasta el último que pise esta Tierra; y con esa manifestación el Programa de Dios habrá llegado a su perfección.

Estamos viviendo en el tiempo en que estas cosas serán declaradas en la Declaración final de Jesucristo, para que puedan acontecer y para que nosotros las podamos ver, y podamos ver el proceso que se llevará a cabo para la realización de todas estas promesas. Y estaremos mirando y viendo y oyendo cara a cara, estas cosas. Y estaremos enfrentándonos a esta realidad profética en la Declaración Final de Jesucristo, para así tener la bienaventuranza de leer y oír las Palabras de la profecía de este libro apocalíptico, que será dado a conocer en su revelación, en su contenido o sentido, para que así todos podamos tener esa grande bienaventuranza en este tiempo, para ser transformados y trasladados a una dimensión eterna.

Es tiempo de que reconozcamos lo que Dios ha prometido para estos días finales. Estamos en el tiempo de **LA DECLARACIÓN FINAL DEL SEÑOR JESUCRISTO**. En otras edades el Señor Jesucristo trajo a través del mensajero de cada edad una Declaración, un Mensaje para cada edad; pero en este tiempo será la Declaración Final de Jesucristo.

## **HE AQUÍ, YO HAGO NUEVAS TODAS LAS COSAS**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 28 de julio de 1985*

*Valencia, Carabobo, Venezuela*

Así como cuando usted nació a través de su madre, cuando nació ese cuerpecito, vino el espíritu y entró a ese cuerpecito, y vino a ocurrir el nacimiento suyo aquí en la Tierra, lo cual es algo temporero. Pues, así como tenía que entrar el espíritu a su cuerpo para que fuera un nacimiento normal y viviera sobre esta Tierra, así también será con la entrada del cuerpo espiritual o teofánico entrando a estos cuerpos terrenales, produciendo así el cumplimiento de la promesa divina de la transformación para todos los hijos de Dios, y ocurriendo entonces el nuevo nacimiento del nuevo cuerpo que usaremos por toda la eternidad.

Y entonces podremos decir: “Él ha hecho nuevas todas las cosas en nosotros también”. Nos dio un nuevo cuerpo espiritual o teofánico, de la sexta dimensión, y luego nos da un cuerpo para vivir en esta dimensión, el cual será eterno.

Porque escrito está<sup>2</sup>: “*He aquí, yo hago nuevas todas las cosas*”.

Cielos nuevos, Tierra nueva, Templo nuevo, Mensaje nuevo, edad nueva, nueva dispensación, mensajero nuevo y cuerpo nuevo para todos los hijos de Dios.

Esa es la promesa: “*He aquí, yo hago nuevas todas las cosas*”. Y cuando todo ya esté en la manifestación plena de las cosas nuevas, entonces estaremos estrenando el nuevo cuerpo; y descubriremos que no tendrá los problemas, las necesidades que hoy en día tiene este cuerpo que ya

cuarenta días; y los santos del Antiguo Testamento que resucitaron con Él también estuvieron en la Tierra, y aparecieron a muchos de sus familiares (eso está en San Mateo, capítulo 27).

Y ahora, habrá un tiempo en que Dios va a estremecer este mundo con Su Iglesia; y eso es el avivamiento más grande de la historia de la Iglesia del Señor Jesucristo. Antes de irnos con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero este mundo va a ser estremecido; y en ese estremecimiento el pueblo hebreo va a ver lo que está buscando.

Y de los gentiles, de la Iglesia del Señor Jesucristo, irá el Evangelio a los hebreos. Así como los hebreos trajeron el Evangelio a los gentiles por medio de San Pedro en la casa de Cornelio, y por medio de San Pablo a los gentiles en Asia Menor. Para el Día Postrero, por medio de los ministerios de los Dos Olivos, el Evangelio regresará al pueblo hebreo, y regresará con una doble porción.

Nos dieron la porción del Evangelio de la Gracia; y la Iglesia del Señor Jesucristo les va a dar dos porciones: les va a dar el Evangelio de la Gracia y el Evangelio del Reino.

## **LA ENTRADA TRIUNFAL DE JESÚS A JERUSALÉN**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 9 de abril de 2006*

*Cayey, Puerto Rico*

Ahora, hay dos pueblos que están esperando la Venida del Mesías: el Israel terrenal (el pueblo hebreo) y el Israel espiritual (que es la Iglesia del Señor Jesucristo). Y en Su Venida Él tendrá al Israel celestial, a Su Iglesia, a Su Jerusalén: Su Iglesia, Él tendrá una entrada triunfal. Y los

sabiendo que nuestro trabajo en el Señor no es en vano. Estemos apercebidos, y tengamos a nuestras congregaciones apercebidas, porque Cristo se está preparando para hacer algo grande: es la adopción de los hijos e hijas de Dios de este tiempo final, y para la resurrección de los muertos en Cristo.

## **LA IMPORTANCIA DE CONOCER EL TIEMPO EN QUE VIVIMOS**

### **Convención Nacional de las Asambleas de Dios “Unidos por una Grande Obra”**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 10 de julio de 2005*

*Brasilia, Brasil*

La Segunda Venida de Cristo es para la Iglesia del Señor Jesucristo. La Primera Venida de Cristo fue para el pueblo hebreo, lo rechazaron, y la bendición pasó a la Iglesia del Señor Jesucristo.

Y el pueblo hebreo va a ver el ministerio de Elías en la Iglesia de Jesucristo sonando la Trompeta Final o Gran Voz de Trompeta, que es la Voz de Cristo para este tiempo final, y van a ver cómo los escogidos de la Iglesia de Jesucristo del Día Postrero serán recogidos; y luego, al final, Dios va a manifestarse plenamente; y el poder de Dios va a ser manifestado sin limitaciones.

Los miembros de la Iglesia de Jesucristo como individuos van a ser adoptados, van a ser transformados los que estarán vivos, y los muertos en Cristo van a ser resucitados; y la Iglesia del Señor Jesucristo va a estar completa aquí en la Tierra en cuerpos glorificados; así como Cristo, luego que resucitó, estuvo en la Tierra por

está viejo, aunque sea joven el que usted tenga, pero ya está viejo en cuanto al Programa Divino; o sea, ya es un modelo viejo, y está el modelo nuevo por ahí cerca, para nosotros estrenarlo.

Usted se preguntará: “¿Y cómo será ese cuerpo, cómo será ese cuerpo nuevo que hemos de tener?”. Bueno, así como hacen todos los diseñadores, que sacan una muestra y es la que exhiben... así hacen en los automóviles y en las ferias estas de exhibición de los nuevos modelos que han de producir para el futuro, ya usted con anticipación los puede ver. ¡Dos mil años atrás vino el modelo del cuerpo que hemos de tener nosotros!, y el nombre de ese modelo que fue exhibido dos mil años atrás sobre la Tierra tenía el nombre de Jesús de Nazaret.

Así que ese es el modelo y el diseño que Dios tiene para la “producción en masa” de esos cuerpos nuevos, en el nuevo nacimiento de esos cuerpos que hemos de obtener en el tiempo final. Cuando los muertos en Cristo resuciten con ese nuevo modelo de cuerpo, nosotros diremos: “Aquí estamos también esperando el nuevo modelo nuestro, porque ya este se ha envejecido”. Y vendrá la transformación para usted y para mí, y para todos los hijos de Dios que estén sobre la Tierra en ese tiempo; y estaremos estrenando el nuevo modelo, el cual solamente vimos en exhibición dos mil años atrás, y vimos todo lo que pudo hacer.

Así que usted y yo estaremos sin limitaciones en ese nuevo modelo de cuerpo que hemos de recibir en este tiempo final: “Porque he aquí, yo hago nuevas todas las cosas”, dice Dios en Su Palabra.

Esa es la revelación apocalíptica de la gran bendición que está prometida para todos los hijos de Dios; la promesa

es que Él hará nuevas todas las cosas: nuevo Templo, nueva dispensación, nuevo Mensaje, nuevo mensajero, nueva Tierra, nuevos Cielos y nuevos cuerpos para todos los hijos de Dios. Nuevas todas las cosas para los hijos de Dios.

### **EL ORDEN DE LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 15 de diciembre de 1985*

*Cayey, Puerto Rico*

Tenemos una meta por la cual luchamos, por la cual vivimos, por la cual nos interesamos; y es la de ser transformados. Porque cuando hayamos sido transformados se acabaron los problemas, se acabaron todas las tristezas, se acabaron todas las cosas negativas que azotan al ser humano como una tormenta en la Tierra.

Y habrá comenzado para cada elegido el gozo y la alegría perpetua, que no tendrá lugar dónde detenerse; que mientras más cosas ocurran, después más y más alegría nos causará. Y se habrá acabado la pobreza para los que sean transformados; se habrá acabado la vejez, se habrá acabado todo-todo aquello que tiene que ver con el cuerpo corruptible. Ya ni una uña le dolerá a uno.

Así que todo será tan y tan maravilloso, que vale la pena seguir cada día luchando por esa meta tan grande y gloriosa, porque es la misma meta que Dios tiene para con nosotros.

Él tiene esa meta. Y Él, estas promesas que ha hecho para este tiempo final, son de acuerdo a la meta que Él tiene. Él ha hecho estas promesas y las realizará; porque

*DEL SEÑOR JESÚS'. Allá vendrá (¿Ven?)*

*¡Oh! esperando, gimiendo, toda naturaleza, esperando por la manifestación de los Hijos de Dios. Dios lo ordenó al principio. Él le dio al hombre el dominio. Él, le dio a Jesucristo y Jesucristo...? ... dominio con esta seguridad: 'Pídele al Padre cualquier cosa en mi Nombre y yo lo haré'.*

*¡Oh! HERMANO PALMER. ESPERANDO POR LA MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, LA POSICIÓN, LA IGLESIA. COMO DIJE, EL LIBRO DE EFESIOS ES EL LIBRO DE JOSUÉ. ES JOSUÉ COLOCANDO LA GENTE EN DONDE PERTENECEN... / DIOS VA A COLOCAR SU IGLESIA, HIJOS E HIJAS DE DIOS; DIOS ME PERMITA PARA VERLO, ES MI ORACIÓN”.*

Ahora podemos ver que Cristo coloca en la posición correcta a los creyentes en Él: la Edad de la Piedra Angular, para traer la manifestación gloriosa de los hijos e hijas de Dios, que será la resurrección de los muertos en Cristo en cuerpos glorificados, y la transformación de nosotros los que vivimos. Eso es la redención del cuerpo, esa es la adopción de todos los hijos de Dios, conforme a Romanos, capítulo 8, versos 14 al 29.

Y para eso es que Cristo nos ha llamado y nos ha colocado en Su Cuerpo Místico de creyentes en la Edad de la Piedra Angular. Por lo tanto, Él está obrando y Él está preparándolo todo para la resurrección de los muertos creyentes en Él, y para la transformación de nosotros los que vivimos.

Estemos preparados y seamos valientes, seamos personas esforzadas y valientes, en este tiempo final. Y como ministros, seamos ministros esforzados y valientes,

*DIOS SERÁN MANIFIESTOS CUANDO EL PODER DE DIOS ANDARÁ FUERA Y TOMARÁN CADA PODER QUE SATAN LE QUITÓ A ÉL* (o sea, a Adán, y por consiguiente al ser humano).

(...) *ÉL HIZO AL HOMBRE UN DIOS, UN DIOS EN SU DOMINIO. Y SU DOMINIO VA DE MAR A MAR, DE PLAYA A PLAYA. ÉL TIENE EL CONTROL DE ELLA. Y cuando Jesús vino, siendo el ÚNICO DIOS SIN PECADO, Él lo probó. Cuando los vientos soplaron Él dijo: 'Sea la paz' (o sea, enmudece). ¡Amén! Y cuando el árbol (o sea, la higuera), Él dijo: 'Ningún hombre coma de ti'. De cierto os digo (usted... QUE SON DIOSES PEQUEÑOS) si dijeres a esta montaña: 'Se movida', y no dudares en vuestro corazón pero creas que lo que has dicho vendrá a acontecer, puedes tener lo que has dicho. VA DERECHO ATRÁS PARA GÉNESIS AL ORIGINAL* (va derecho a lo que tenía Adán antes de caer, es de lo que nos está hablando aquí). *¿Qué es ello? AHORA EL MUNDO Y LA NATURALEZA ESTÁN GIMIENDO. ¿Por qué? POR LA MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, CUANDO VERDADEROS HIJOS, HIJOS NACIDOS, HIJOS LLENOS, HABLEN Y SU PALABRA ES ESO.* (O sea, hablen, y su palabra se haga realidad, se cumpla).

*YO CREO QUE ESTAMOS EN EL BORDE DE ESO AHORA MISMO. Sí, Señor. 'Di a esta montaña: SEA ASÍ'.*

— *'HERMANO, Y DESEO ESTO Y ESTO, UNA CIERTA COSA HECHA. Yo soy un creyente en Cristo Jesús'. — 'YO SE LO DOY EN EL NOMBRE DEL SEÑOR JESUCRISTO'. ALLÍ ESTÁ UNA MANIFESTACIÓN.*

— *'¡OH! HERMANO, MI COSECHA SE ESTÁ QUEMANDO, MAS ALLÍ NO HE TENIDO LLUVIA ALGUNA'. — 'YO LE ENVIARÉ LLUVIA EN EL NOMBRE*

son las cosas que materializarán, realizarán, la meta que Dios tiene.

Y no sabíamos que Dios nos amaba tanto como nos ama. Imagínese: tener Dios en Su meta darnos a cada uno de nosotros un cuerpo nuevo incorruptible, un cuerpo perfecto, un cuerpo que no está limitado a nada: eso sí que es una meta grande.

Y todo eso será así porque Dios realmente nos ama con ese amor divino, que no ha mirado nuestras flaquezas, nuestras debilidades, sino que Él ha mirado Su Programa. Él ha mirado lo que Él pensó desde antes de la fundación del mundo, y Él puso una meta.

Y cuando se coloca una meta, la persona no puede estar mirando los problemas que va a tener para llegar a esa meta; porque si no desiste de esa meta, Dios no se echa atrás en Su meta.

Dice el apóstol San Pablo, hablando de esa gran meta divina, en la carta a los Romanos, del verso 28 en adelante dice [capítulo 8]:

*"Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.*

*Porque a los que antes conoció (y no sabíamos que Dios nos había conocido antes de la fundación del mundo; pero ya lo sabemos), también los predestinó para que fuesen hechos conforme a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos".*

Los elegidos, los que conoció antes de la fundación del mundo, los predestinó para que fuesen hechos conforme a la imagen de Jesús, para que sean como Jesús; el cual no tuvo aquí en la Tierra un cuerpo formado por la unión de un hombre y de una mujer, sino que tuvo un cuerpo

perfecto, un cuerpo venido por la Palabra divina; un cuerpo en el cual la teofanía se fundió con esa carne. Y eso es un varón perfecto, un hombre perfecto; y eso es un hombre sin limitaciones; eso es una persona que no tiene limitaciones en nada.

Por eso los discípulos del Señor se maravillaban cuando el Señor le decía a la tempestad: “¡Calla, enmudece!”. Ellos decían: “¿Y quién es este hombre que aun la tempestad, los vientos, el mar y todo le obedece? ¿Quién es este hombre?”<sup>3</sup>.

Es un hombre perfecto, un hombre que tiene la teofanía encarnada. Es el Verbo, la Teofanía, hecho carne. Y eso tan grande que es el Señor, es lo que Él ha determinado, predestinado, para usted y para mí también; es lo más grande que puede un ser humano recibir.

Y al recibir ese cambio y llegar a ser igual al Señor Jesucristo en todos los sentidos: en cuerpo y espíritu, viene a ser una raza superior a lo que actualmente es la raza humana: viene a ser parte de una raza que gobernará en esta Tierra y en el universo entero; porque todo estará sujeto a esa raza que pertenece a una Nueva Creación, de la cual el Señor Jesucristo es el principio de esa Nueva Creación; y todo lo demás estará sujeto a esa nueva raza de esa Nueva Creación.

Por eso el reino o los reinos de este mundo pasarán a las manos del principio, del primero de esa Nueva Creación; y Él compartirá ese Reino con todos Sus hijos; porque Él ha estado llevando a cabo una Nueva Creación, a la cual pertenecen todos los elegidos, los que han sido predestinados desde antes de la fundación del mundo, para ser parte de esos predestinados, para ser a imagen y

*el nuevo nacimiento. Ahora, ¿cómo será cuando se reúna todo aquel grupo a una, en donde la revelación será perfectamente en armonía y Dios expresado por medio de Su Palabra en las mismas acciones y hechos como cuando hizo la Palabra manifiesta? ¡Oh, si la Iglesia únicamente conociera su posición! Así será algún día, entonces acontecerá el rapto, o sea, cuando ella reconozca lo que es”.*

Y eso es en la Edad de la Piedra Angular. Tiene que subir ahí para colocarse en la posición correcta correspondiente a este tiempo final. Sigue diciendo en el párrafo 312, de esta misma página 37:

*321 - “Su sangre fue derramada para que yo pudiera ir a mi herencia. ¿Para ser qué? ¿Qué herencia? LA CALIDAD DE HIJO, PARA SER UN HIJO DE DIOS. Y ahora esto sólo pudiera ahogarlo hasta la muerte, ¿pero sabía usted que los hombres que son hijos de DIOS SON DIOSES AMATEUR?”.*

Y ahora, vamos a la página 38, el mismo párrafo 312, ahí finalizando, vean que tiene que ver con... vamos a continuar ahí, dice:

*312 - “... Dios dijo en Génesis dos, que ellos eran dioses porque ellos tenían completo dominio sobre el dominio del mundo, y Él les dio dominio sobre todas las cosas, y él perdió su calidad de Dios, él perdió su calidad de Dios, él perdió su dominio y Satanás se lo cogió (le cogió ese dominio, a Adán). Pero hermano, estamos esperando por la MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS QUIENES REGRESARÁN PARA ATRÁS PARA TOMARLA OTRA VEZ. Esperando por la - plenitud de los tiempos cuando la PIRÁMIDE LLEGA ARRIBA A LA CÚSPIDE, CUANDO LOS HIJOS COMPLETOS DE*

**SEAMOS ESFORZADOS Y VALIENTES****(Reunión de Ministros)***Dr. William Soto Santiago**Sábado, 27 de noviembre de 2004**Cali, Valle del Cauca, Colombia*

Ha sido nuestro Josué, el Espíritu Santo, el cual ha estado guiando a Su Iglesia de etapa en etapa. Cristo, como Moisés, en cuerpo físico llegó hasta Su crucifixión. Y luego, Cristo en Espíritu Santo, el Día de Pentecostés vino en y a los creyentes en Él. Aunque hubo una brecha entre la resurrección de Cristo - o la muerte de Cristo y Su ascensión al Cielo, que fue de cuarenta días.

Ahora, nuestro Josué es el Espíritu Santo, el cual pasa al pueblo al otro lado del Jordán; nos coloca en el Cuerpo Místico de Cristo en la Edad de la Piedra Angular, nos coloca en la Edad de Adopción.

Vean, aquí en la página 37 y 38 del libro de *Citas*, dice: párrafo 311, dice (del libro de *Citas*, de la página 37). Dice:

*311 - “AHORA MIRE LA EDAD QUE VIENE AHORA, HACIA ARRIBA A LA PIEDRA ANGULAR (¿Ven? Esa fue la edad que él anunció que vendría después de la séptima edad). ¿Ven lo que quiero decir? La Venida del Señor, LO HA MANIFESTADO; DIOS EN TODA CREACIÓN ESPERA QUE LA IGLESIA HALLE SU LUGAR POSICIONALMENTE”.*

Tiene que hallar su lugar ¿dónde? En el Cuerpo Místico de Cristo. No puede estar en una edad que ya terminó, tiene que estar en la edad correspondiente a nuestro tiempo. En la página 107, párrafo 931, dice:

*931 - “El nuevo nacimiento es una revelación en la cual Dios revela a la persona este gran misterio. Ese es*

semejanza del Señor Jesucristo.

Todos desean eso; pero solo los elegidos, los predestinados para ese propósito, serán los únicos que recibirán esa posición en el Programa Divino, y vendrán a ser iguales al Señor Jesucristo. Por eso tenemos que comprender el orden divino para la realización de ese Programa que en este tiempo final se estará llevando a cabo, en donde los muertos en Cristo resucitarán y los que están vivos serán transformados.

Tenemos que comprender que esto no será del que quiera ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia<sup>4</sup> con Sus elegidos y para Sus elegidos; y los estará llamando con la Gran Voz de Trompeta; y los estará reuniendo para prepararlos, para darles a conocer todo lo que ellos necesitan saber en este tiempo final para que puedan ser transformados los que están vivos.

Esto corresponde a estos días en que nosotros vivimos; porque estamos viviendo la generación que dijo el Señor Jesucristo que no pasaría sin que estas cosas acontecieran<sup>5</sup>.

Él dijo, hablando de la Venida del Hijo del Hombre, que estuviésemos velando por Su Venida, y orando que fuésemos tenidos por dignos de evitar las cosas, los juicios que vendrán, las plagas que vendrán, a esta Tierra, a los habitantes de este planeta Tierra; porque el día de venganza del Dios nuestro estaría para manifestarse en esta Tierra, y las plagas apocalípticas caerán sobre los gentiles, sobre el reino de los gentiles, para que el reino de los gentiles sea quitado. Pero Él dijo<sup>6</sup>: “Orad que seáis tenidos por dignos de evitar estas cosas (estos juicios, estas plagas), y estar en pie delante del Hijo del Hombre”.

4 Romanos 9:16

5 San Mateo 24:34

6 San Lucas 21:36

¿Por qué en pie delante del Hijo del Hombre? Porque el Hijo del Hombre vendrá en el tiempo final, en el fin del siglo, en el tiempo de la siega, de la cosecha; y vendrá como el relámpago resplandeciendo en el occidente, e iluminando el entendimiento de los elegidos, para que comprendan que el tiempo del cumplimiento de las profecías del tiempo final ha llegado y se está viviendo entonces en el tiempo de la transformación de los elegidos que están vivos, y de la resurrección de los elegidos que han partido en el pasado.

Por eso la Gran Voz de Trompeta, la Trompeta Final, estará en esta Tierra sonando, y los elegidos estarán escuchándola.

Por eso, el que tenga oídos para oír la Trompeta Final, la Gran Voz de Trompeta: que oiga la Trompeta Final, la Voz del Señor en estos días finales, para que sean transformados los que están vivos, y los que partieron en el pasado sean resucitados; ese es el orden para la resurrección de los muertos, y la transformación de los que están vivos.

Por eso en el Monte de la Transfiguración, cuando el Señor Jesucristo mostró allí la Venida del Hijo del Hombre para los días finales, allí aparecieron hablando con el Señor Jesucristo: Moisés y Elías<sup>7</sup>; porque Moisés representa a los muertos en Cristo, y Elías representa a los vivos que serán transformados y raptados.

Porque Elías fue raptado sin ver muerte; un carro de fuego, un platillo volador, se lo llevó; y así acontecerá con los elegidos que están vivos en este tiempo final.

Y así como un profeta, o dos profetas: Elías y también Eliseo, sabían cuándo sería el tiempo para la

que vivimos seremos transformados y seremos jóvenes también. O sea que la Iglesia del Señor Jesucristo será una Iglesia de jóvenes cuando todos seamos transformados; una Iglesia de jóvenes, un grupo de jóvenes verá el mundo. Y ese grupo de jóvenes serán los creyentes en Cristo que estarán transformados; y en cuanto a los muertos en Cristo, pues nosotros seremos los que los veremos; el mundo no los tiene que ver, porque ellos vivieron en una edad pasada; pero nosotros sí los veremos, porque tendremos cuerpos glorificados también.

Pero el mundo nos podrá ver a nosotros, porque somos el grupo del Día Postrero, y por lo tanto nos corresponde el trabajo de este tiempo final. Cuando estemos transformados será algo grande y maravilloso. Y eso es un milagro más grande que los milagros físicos de abrir los ojos a un ciego, abrir los oídos a un sordo, y así por el estilo.

Pero no están mal los milagros físicos, porque los que tienen problemas en la vista y están ciegos, pues desean ver, y desean que Cristo haga un milagro en sus ojos; y los que están sordos, pues desean que Cristo haga un milagro en sus oídos, que abra sus oídos, y así por el estilo. Pero el milagro más grande, las obras mayores, son las que Él hace en el alma y las que hace en el espíritu, y la que hará de la resurrección de los muertos en Cristo y la transformación de nosotros los que vivimos: la Obra de adopción espiritual y la Obra de la adopción física para cada hijo e hija de Dios; y esa Obra gira alrededor de la creación de una nueva raza con vida eterna.

## **LOS DOS EVENTOS MÁS GRANDES EN LA RAZA HUMANA: LA PRIMERA VENIDA DE CRISTO Y LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 29 de diciembre de 2002*

*Cayey, Puerto Rico*

Ahora, el Espíritu que Cristo envió del Padre a Su Iglesia estará en ese tiempo manifestado en carne humana en Su Ángel Mensajero; y entonces Cristo lo adoptará (a Su Ángel) y habrá una manifestación tan grande que cubrirá el mundo entero; será una manifestación tan grande del poder de Cristo que estremecerá a toda la humanidad, en donde miembros del cuerpo que le falten a las personas serán creados, restaurados.

Nos dio un ejemplo, una muestra, Dios a través del reverendo William Branham, en una porción pequeña. Fue en parte, algo temporal, porque luego fue quitado cuando él fue quitado; pero va a venir en toda Su plenitud sin limitaciones; y no va a ser quitado, porque eso permanecerá en el Ángel del Señor Jesucristo por el Milenio y por toda la eternidad; porque después que sea adoptado ya tendrá todo (así que...); y ustedes también. Todos seremos a imagen y semejanza de Cristo nuestro Salvador.

## **LAS OBRAS MAYORES DE JESUCRISTO**

*Dr. William Soto Santiago*

*Viernes, 9 de julio de 2004*

*Topo Chico, Monterrey, Nuevo León, México*

Y cuando Cristo cumpla Su Segunda Venida, entonces los muertos en Cristo estarán con nosotros resucitados en cuerpos glorificados y jovencitos, y nosotros los

transformación y el rapto de Elías (el que se iba a ir en un platillo volador, en un carro de fuego), así también los que van a ser transformados y raptados sabrán cuándo será el tiempo en que van a ser transformados. ¿Y cuándo será el tiempo? ¿Cuándo será el día? ¿Qué día será?

El Señor Jesucristo también, al ser raptado, representa a los que han de ser raptados; el Señor Jesucristo fue raptado; dice que una nube le quitó de la vista de los discípulos<sup>8</sup>.

Ahora, ¿qué día será el día en que los elegidos serán transformados y raptados? Les tengo que decir que no será el primer día de la primera edad de la Iglesia, ni el segundo, ni el tercero, ni el cuarto, ni el quinto, ni el sexto, ni el séptimo día; sino que será el Día Octavo: el domingo espiritual, el Domingo del Programa Divino; porque ese es el día que resucitó el Señor Jesucristo: domingo. Y ese es el día representado en el Año del Jubileo; porque es el Año Octavo y también el Año Cincuenta.

Por lo tanto, en ese día, que será la edad en que los elegidos serán transformados y raptados, en ese día será la transformación y el rapto de los elegidos. Y en ese día será que la Trompeta Final, la Gran Voz de Trompeta, sonará y llamará a todos los elegidos para ser preparados y ser transformados.

El mismo día que resucitó el Señor seremos llamados, transformados y raptados. Eso es lo que representa el día domingo de la semana.

**LA FUENTE DE VIDA ETERNA***Dr. William Soto Santiago**Sábado, 4 de enero de 1986**Maturín, Monagas, Venezuela*

¿Recuerdan ustedes aquella ocasión en que los discípulos, luego que el Señor resucitó, estaban todos encerrados por miedo a los judíos, y Jesús llegó? Como la puerta estaba cerrada, pues siguió caminando y atravesó la pared que estaba allí<sup>9</sup>. ¿Verdad que a usted le gustaría ser así? ¿Y a quién no?

Pues mire, usted oyó lo que dice San Pablo. Dice que hemos sido predestinados para ser conforme a la imagen de Su Hijo, conforme a la imagen del Señor Jesucristo<sup>10</sup>. Habrán llegado a la estatura completa de un varón perfecto; hombres y mujeres llegarán a esa estatura de perfección, llegarán a la estatura de la perfección máxima a la cual un ser humano puede llegar. Y entonces seremos seres humanos perfectos, que podremos caminar en esta Tierra y vivir en esta Tierra como el Señor Jesús: sin limitaciones.

Ya las palabras de este gran científico y octavo hacedor del mundo (como le llaman), Einstein, ya no serán para nosotros así. Él dijo que el ser humano solamente utiliza un 10% de su cerebro; pero eso es a causa de la limitación humana, por causa del cuerpo terrenal, corruptible, que tiene el ser humano en la actualidad. Jesús no usaba el 10% de su cerebro, Jesús usaba el ciento por ciento; y cuando lo usaba: nada era imposible para Él.

9 San Juan 20:19

10 Romanos 8:29

una reunión, un culto, y hubo un llamamiento al altar, y muchas personas vinieron llorando al altar. Vigilen eso, porque para el cumplimiento de esa Tercera Etapa, vean ustedes, hay un entrelace ahí; tiene que estar en esa etapa de evangelización y haciendo llamamientos al altar.

(...) Ahora, todavía no hemos llegado al cumplimiento de la Visión de la Carpa. Aun el reverendo William Branham trató de tener una carpa grande para cumplir, para que Dios cumpliera esa Visión; él trató de que Dios la cumpliera a través de él, pero no pudo. Solamente Dios dio la muestra de cómo va a ser más adelante.

Y de todos esos grandes milagros que Dios hizo a través del reverendo William Branham fueron escogidos cinco, de los cuales el reverendo William Branham dice: “He visto la mano poderosa de Dios manifestada cinco veces”. Aunque él llevó a cabo, por la Palabra hablada, más milagros; pero nos da cinco, que es el número de gracia. Y también FE en inglés tiene cinco letras: “*FAITH*”. Ahora, *FAITH* tiene cinco letras y JESÚS también.

Ahora, encontramos que todo eso tiene que ver con la fe de raptó también, porque la Tercera Etapa es lo que le da la fe para el raptó; los Truenos le dan la fe para el raptó a la Iglesia, y los Truenos tienen y están y son la Tercera Etapa; ahí es donde se cumple esa Tercera Etapa.

Ahora, encontramos que Cristo, el Ángel Fuerte que descende del Cielo, toma el Título de Propiedad en el Cielo, lo abre y lo trae a la Tierra, y se lo entrega a un hombre, allá a Juan el apóstol, que es tipo y figura de la Iglesia, y es tipo y figura por consiguiente del Ángel Mensajero del Señor Jesucristo que Cristo tendrá en Su Iglesia; porque toda revelación tiene que entrar a la Iglesia por medio del Espíritu Santo a través del mensajero en cada edad.

Su plenitud en Su Templo espiritual, Su Iglesia. Y todo el poder de Dios en Cristo estará manifestado por Cristo en medio de Su Iglesia sin limitaciones. Dice [*Citas*, pág. 119]:

*1057 - “Entonces ustedes verán lo que han visto temporalmente, manifestado en Su poder absoluto”. No habrá limitaciones.*

Sigue diciendo más abajo, en este mismo párrafo; dice:

*“Ella habla por sí misma (o sea, la Tercera Etapa). Pero traté de explicar los otros (o sea, la primera etapa y la segunda: la señal en la mano y el discernimiento, y entonces él dice:)... Pero traté de explicar los otros e hice un error en mi opinión (Yo no digo que el Señor me dijo esto). Esto será lo que empezará la fe para el rapto para irse. Yo tendré que quedarme callado por un tiempcito. Ahora recuerden (y tú que estás oyendo esta cinta): Tú vas a ver un cambio en mi ministerio luego, decayendo, no levantándose; decayendo. Ya estamos en la edad y no puede ir más allá. Tenemos que esperarnos aquí un minuto hasta que esto acontezca acá para alcanzarlo (...). Y entonces viene el tiempo y la presión está en un lugar donde tú estás oprimido; entonces mira (lo que estoy preparando para decirte en estos momentos): Mire la Tercera Etapa entonces, será absoluta y totalmente para los perdidos, pero será para la Iglesia y la Novia”.*

Será para los perdidos, será para las vírgenes insensatas y será para las vírgenes prudentes, que es la Novia del Señor Jesucristo.

Ahora, esa Tercera Etapa está prometida para ser manifestada; y fue mostrada en la Visión de la Carpa al reverendo William Branham, el cual vio una carpa o una catedral, o un edificio grande, y él vio allí que estaba en

## LOS GEMELOS DE DIOS

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 16 de marzo de 1986*

*Cayey, Puerto Rico*

En muchas ocasiones, en muchas ocasiones quizás he pensado y he deseado escapar; como Moisés deseó escapar del pueblo; pero no he podido; y no he visto forma tampoco de escapar. Y viendo que de estas cosas depende la transformación de los vivos y la resurrección de los muertos, he dicho: “Con problemas o sin problemas seguiré adelante, y diré todo lo que Dios me dé para el pueblo, hasta que diga la última Palabra que Él quiera, para que venga la resurrección de los muertos y la transformación de los vivos; y yo pueda ser libertado también, en la libertad gloriosa de todos los hijos de Dios; y pueda yo terminar entre los gentiles con esta labor que Él me ha dado para llevar a cabo”.

No he luchado ni he peleado con nadie para que crean o no crean. Solamente lo que he hecho es decir lo que Él me ha dicho que diga. Decir lo que Él me ha dicho que es el Mensaje de Gran Voz de Trompeta para este tiempo, dar a conocer lo que Él me ha dicho que les dé a conocer a ustedes aquí y a todos los demás en los demás países.

El Mensaje no lo he limitado a un grupo de personas, sino lo he dejado libre para todas las iglesias, para todas las naciones, para todos los seres humanos. Todas las iglesias pueden obtener los mensajes a través de videos, a través de cintas magnetofónicas y a través de folletos para colocarlos en sus iglesias, para que los vean en videos, en películas, todas las iglesias, todas las congregaciones, lo lean en los folletos todas las gentes de todas las iglesias y de todas las naciones. No me he puesto a pelear, a luchar

con ellos, con nadie, sino que les he dicho que es para todos y que es una bendición que Dios tiene para todos los seres humanos, para la preparación de la transformación y el rapto de todos los escogidos.

He tratado a todos en la misma forma, sin excepción de personas; y no he negado el Mensaje. No me he quedado con el Mensaje guardado para mí, sino que a medida que ha venido lo he dado en público: ha sido tomado en películas, en cintas magnetofónicas, y luego impreso, para todo el que quiera tomar del Mensaje de Dios, de esa Agua de vida eterna, que tome gratuitamente.

Y he reconocido que soy un mortal, necesitado de la transformación; lleno de problemas, de errores, de faltas, de todas estas cosas que todos los seres humanos tienen también. Soy igual a los demás seres humanos. No he tratado de ser superior a nadie, sino igual a los demás seres humanos.

He amado a todos los seres humanos, y he deseado que todos lleguen a un nivel superior, a una etapa superior; que todos puedan llegar a subir el escalón hacia la perfección, y estar al nivel más alto que tendrá la raza humana; el nivel más alto: el cual será el ser humano con un espíritu teofánico eterno, de la sexta dimensión, y un cuerpo eterno de esta dimensión pero perfecto, en plena juventud, para vivir por toda la eternidad sin limitaciones, que puede viajar a otros mundos, como el Señor Jesucristo; y que no tendrá problemas, no tendrá faltas, no tendrá errores; un cuerpo en el cual no se podrá pecar. Ese será el nivel superior, más alto, de la raza humana. Es el nivel de la Nueva Creación. Y a ese nivel es que yo he deseado que todos ustedes que me escuchan lleguen juntamente conmigo, porque yo también deseo llegar.

tendremos todas las bendiciones del Cielo prometidas para la Iglesia del Señor Jesucristo: vendrá la resurrección de los muertos en Cristo, que es la adopción de ellos, y vendrá nuestra transformación, que es nuestra adopción, la adopción del cuerpo, que es nuestra transformación, donde Él nos dará el cuerpo nuevo, eterno, inmortal, incorruptible y glorificado.

Ahora, hemos visto el misterio del Ungido de Dios, de Jesucristo, para este tiempo final; y también Él estará en la Iglesia del Señor Jesucristo, que es el Templo espiritual ungido con el Espíritu Santo, el cual ha estado manifestándose de edad en edad por medio de cada mensajero de Dios.

Y para el Día Postrero, la Iglesia ungida con el Espíritu Santo tendrá al Ángel Mensajero ungido con el Espíritu Santo en este tiempo final; y reconocerá quién es el Ungido del Señor Jesucristo para este tiempo final, reconocerá que es el Ángel del Señor Jesucristo viniendo en este tiempo final en carne humana en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo.

## **EL RAZONAMIENTO ES CONTRARIO A LA PALABRA DE DIOS**

### **(Reunión de Ministros)**

*Dr. William Soto Santiago*

*Sábado, 26 de octubre de 2002*

*(Segunda actividad)*

*Quito, Ecuador*

Ahora, vendrá una manifestación plena del poder de Dios cuando Cristo complete Su Templo espiritual, Su Iglesia; y ahí es dedicado a Dios, y Dios morará en toda

dio testimonio de eso, diciendo que lo que la gente vio manifestado parcialmente, temporalmente, en él (ese poder de Dios manifestado, en donde estaba en él la Palabra creadora hablada, con la cual fueron hechos grandes milagros y maravillas), él dijo que cuando venga la apretura, esa Tercera Etapa estará en toda su plenitud, y entonces ahí será que se cumplirá plenamente la Visión de la Carpa. En esa fase o etapa, personas que le falten un brazo les será restaurado, o una pierna, o así por el estilo.

Así que vean lo que Cristo ha prometido para nosotros para este tiempo final; y todo eso será bajo un ministerio que mostrará grandes maravillas y señales.

Ahora, cuando eso ocurra se habrá completado la Iglesia del Señor Jesucristo, Cristo se levantará del Trono del Padre y se manifestará en toda Su plenitud; y entonces la plenitud de la Divinidad de Jesucristo estará manifestada en medio de Su Iglesia en este tiempo final; y estará siendo operada esa Tercera Etapa, donde grandes milagros, maravillas y señales serán realizados.

## **HEMOS HALLADO AL MESÍAS**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 20 de octubre de 2002*

*Bogotá, Colombia*

Por lo tanto, así como Dios ungió diferentes profetas en el Antiguo Testamento, y luego se manifestó en Jesús, al cual ungió en toda Su plenitud, Cristo en Espíritu Santo ha estado ungiendo mensajeros, los apóstoles y Sus diferentes ángeles mensajeros de cada edad; y para el Día Postrero ungirá a Su Ángel Mensajero, y se manifestará en él en toda Su plenitud cuando lo adopte; y entonces

Ya tenemos a Jesús, uno de ese nivel, el Principio de la Creación de Dios. Y nosotros somos la continuación de esa Creación. Eso es lo que Dios tiene para Sus escogidos, para un grupo de privilegiados que estarán viviendo en esta Tierra, y para los que han muerto en el pasado, que son escogidos, los cuales se levantarán para recibir esa transformación y estar colocados en el nivel más alto de la raza humana: el nivel de la perfección.

Será el nivel más alto al cual toda persona no puede pertenecer, pero que todos los escogidos pertenecerán a ese nivel. El resto de los seres humanos será gobernado, dirigido, por esa raza privilegiada que vivirá en esta Tierra, y que podrá caminar, viajar por otros mundos, por otras dimensiones, así como el Señor Jesucristo. Eso es de esa forma.

## **EL AÑO 50 DE JUBILEO**

*Dr. William Soto Santiago*

*Jueves, 14 de junio de 1990*

*(Segunda actividad)*

*Cayey, Puerto Rico*

Ya dentro de muy poco tiempo veremos a los hijos de Dios totalmente restaurados, adoptados, en el Reino de Dios, con toda su herencia y con toda su autoridad y poder que ellos han recibido por heredad; el cual les había sido confiscado, cancelado, temporalmente.

Pero en este tiempo final regresaremos a todo lo que se perdió, seremos restaurados a todo lo que se perdió en la caída, y veremos nuevamente a los hijos de Dios con todo el poder y autoridad como hijos e hijas de Dios; y entonces este planeta Tierra estará viendo la manifestación

gloriosa de los hijos de Dios en poder, en gloria, como el Señor Jesucristo fue manifestado. Así que aquello fue un ejemplo de lo que será con cada hijo de Dios.

Como fue en el Monte de la Transfiguración, así para la adopción de cada uno de nosotros. Así que estamos viviendo en ese ciclo divino del Año del Jubileo, representado también en el Monte de la Transfiguración, en la adopción del Señor Jesucristo.

Y por esa causa en este tiempo final, para este ciclo divino, el ministerio de Moisés y Elías está prometido para la adopción de cada hijo de Dios, para la restauración de cada hijo de Dios a todo lo que se perdió en la caída. Así que estamos viviendo en el año número cincuenta, en el cumpleaños número cincuenta de la Esposa del Cordero, del Cuerpo Místico del Señor Jesucristo.

## **REUNIÓN DE MINISTROS<sup>11</sup>**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Sábado, 14 de julio de 1990*  
*Brasil*

A todos nosotros nos hubiera gustado haber vivido en el tiempo de Jesús o en el tiempo de Moisés o en el tiempo de Elías; a toda persona le hubiera gustado, pero no todos hubieran podido ser Moisés o Elías o Jesús; el más grande de todos: Jesús, porque tenía un cuerpo inmortal, un cuerpo creado por Dios. Pero todos ellos, profetas poderosos, pero en cada edad, en cada tiempo, Dios ha levantado uno solo.

Ahora, ¿como quién le hubiera gustado a usted ser? ¿Como Moisés? O vamos a decirlo más claro: ¿Le hubiera

de Dios estará manifestado en forma ¿cómo? Ilimitada. No habrá limitaciones en cuanto a lo que Dios hará por medio del ministerio del Ángel del Señor Jesucristo cuando ese Ángel sea adoptado por Cristo en Su Reino.

La adopción es nuestra transformación; y cuando cada creyente sea adoptado el poder ilimitado de Dios estará manifestado en forma ilimitada. Todos seremos iguales a Jesucristo nuestro Salvador, y por consiguiente el poder ilimitado de Dios estará manifestado en forma ilimitada.

Actualmente el poder de Dios por medio de Cristo en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia, está en medio de Su Iglesia, pero está limitado ese poder; no de parte de Dios para nosotros, sino a causa de que se requiere fe para que ese poder sea manifestado en forma ilimitada. Cristo dijo en San Marcos, capítulo 11, verso 23: “Si dijere a este monte: Pásate de aquí allá, y no dudares, se pasará”. O sea, eso es el poder ilimitado de Dios siendo manifestado a través de una persona que tiene fe para que se manifieste ese poder en forma ilimitada.

## **UNA SEÑAL QUE PERMANECERÁ PARA SIEMPRE**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 29 de septiembre de 2002*  
*Cayey, Puerto Rico*

No falta mucho tiempo para que se cumpla literalmente la Visión de la Carpa, donde el poder de Jesucristo será sin limitaciones.

Le fue dicho al reverendo William Branham, que lo que estaba siendo manifestado en él parcialmente, luego sería manifestado en toda Su plenitud; y él mismo

<sup>11</sup> Audio no disponible al momento de la publicación

de Intercesión en el Cielo y habrá salido de intercesión, de Intercesor, y habrá tomado el Título de Propiedad, y habrá tomado ese Título y estará haciendo la Obra de Reclamo. Ya no habrá oportunidad de salvación para el mundo.

Será también para la Iglesia, las vírgenes insensatas, que tendrán que pasar también por la gran tribulación, pero que no se perderán; aunque morirán durante la gran tribulación porque el anticristo las matará, pero resucitarán después del Reino Milenial.

Y será para la Novia, la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo. Para la Novia esa Tercera Etapa traerá grandes bendiciones, en donde están incluidas la resurrección de los muertos en Cristo y la transformación de todos nosotros los que vivimos; está también incluido..., está incluida la sanidad divina para muchas personas, bajo el cumplimiento de la Visión de la Carpa, bajo el ministerio de los Dos Olivos, los Dos Olivos, que son los dos candeleros de oro que están delante de la presencia de Dios, los cuales son los Dos Ungidos; esos son los ministerios de Moisés y Elías siendo operados por Cristo en Espíritu Santo a través del Ángel del Señor Jesucristo; y por consiguiente estará Dios por medio de Cristo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, operando Su poder ilimitado.

Y por cuanto será el poder ilimitado de Dios, tendrá una manifestación en la naturaleza; por eso los ministerios de Moisés y Elías tienen poder sobre la naturaleza; y todo lo que fue visto en esas cinco muestras que nos dio Dios por medio del reverendo William Branham, de la manifestación de ese poder ilimitado, será visto bajo el ministerio de Cristo en Espíritu Santo a través de Su Ángel Mensajero en el Día Postrero.

Cuando Cristo lo adopte, entonces el poder ilimitado

gustado a usted ser un Moisés, o un Elías o un Isaías? A todos nos hubiera gustado si hubiéramos vivido en el tiempo de ellos. ¿O un Jesús? Pues a todos nos hubiera gustado ser Jesús, porque de todos los seres humanos que han pisado esta Tierra, el más grande de todos ha sido el Señor Jesucristo.

Pero ¿saben ustedes una cosa? En este tiempo final todos seremos un Jesús, porque todos seremos a imagen y semejanza del Señor Jesucristo. ¿Y saben ustedes lo que eso significa? Yo creo que ni yo mismo todavía lo he entendido completamente. Ser una persona con un cuerpo inmortal, incorruptible, un cuerpo sin limitaciones: ni de tiempo, ni de dimensiones, ni de distancias...

Cuando nuestro hermano Branham dijo que seríamos transformados y caminaríamos con el pensamiento, yo le pregunto a ustedes: ¿Cuánto tiempo usted cree que podría tardar una persona con un cuerpo a imagen y semejanza del Señor Jesucristo para llegar de aquí a Júpiter? Si viajaríamos con el pensamiento, si hemos de viajar con el pensamiento o como el pensamiento (en las dos formas), como quiera, llega al mismo tiempo.

Si viaja con el pensamiento, ¿cuánto tiempo se echa usted en pensar que está en Júpiter? En pensar que está en Júpiter: menos de un segundo. Y si viaja como el pensamiento, el pensamiento viaja tan rápido que ahora mismo podemos pensar que estamos en Júpiter. ¿Ve?

Así que será lo más rápido. Porque la luz, dicen que es lo más rápido que camina; pero nosotros caminaremos, viajaremos más rápido que la luz normal que nosotros conocemos; porque seremos también más rápidos que la luz. Por lo tanto, al ver un hijo de Dios, un escogido, en ese cuerpo incorruptible viajando, si alguien lo ve, de seguro

vería una luz más rápida que la luz normal que se ve. Así aparecieron también, así apareció el Ángel que le apareció a nuestro hermano Branham en el año 58 o 53, por ahí (58 me parece que fue, o 53, una de esas dos fechas), y le aparecía en forma de luz también, Pilar de Fuego.

## EL UNGIDO DE DIOS

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 18 de agosto de 1991*

*Cayey, Puerto Rico*

Pronto veremos al Pilar de Fuego llevando a cabo la Obra que Él señaló como la Tercera Etapa manifestada en toda su plenitud, para la Novia (o sea, la Esposa del Cordero), para la iglesia (o sea, las vírgenes fatuas) y para los perdidos (que ya no tienen oportunidad). Y esa será la Obra del Pilar de Fuego, la Obra del Señor Jesucristo, la Obra del Espíritu Santo en Su manifestación final, velado en carne humana en el fin del tiempo.

Él no hace nada a menos que sea por un hombre ungido con el Pilar de Fuego. Y hemos identificado en la Escritura y por la Escritura quién sería el hombre ungido para el fin del tiempo con el Pilar de Fuego, para llamar el Pilar de Fuego, llamar por medio de ese hombre, con Gran Voz de Trompeta, a todos los escogidos, juntarlos, y luego producir la resurrección de los santos en Cristo y luego la transformación de nosotros los que vivimos.

Estas promesas, todas, estarán siendo cumplidas por el Pilar de Fuego, que es el Señor Jesucristo en Espíritu manifestado en Su Ángel Mensajero. Y así se realizará todo el Programa Divino que fue anunciado para el fin del tiempo, así se realizará esa etapa final conocida como la

*aparezca esta gran persona que hemos estado esperando. Quizás este ministerio, por el cual he tratado de convertir a la gente a la Palabra, ha servido de fundamento. Si así es, entonces les estaré dejando para siempre. No habrá dos aquí al mismo tiempo (o sea que está hablando de otra persona, de otra persona que viene con un ministerio al cual él le está preparando el camino). Y aun si así fuera, él crecerá y yo menguaré”.*

Lo mismo que dijo Juan el Bautista. Porque el reverendo William Branham fue el precursor de la Segunda Venida de Cristo, como Juan fue el precursor de la Primera Venida de Cristo.

Y ahora, podemos ver que este poder ilimitado de Dios está prometido para ser manifestado en toda Su plenitud en este tiempo final; para lo cual tiene que ser adoptado un hijo de Dios en este tiempo final, y tiene que ser un mensajero dispensacional, y el único que reúne esas cualidades de ser un mensajero dispensacional es el Ángel del Señor Jesucristo, porque ya los demás mensajeros se fueron, por lo tanto Dios nos dio una muestra a través del reverendo William Branham, una muestra de lo que Dios va a hacer en toda Su plenitud.

*1057 - “Tenemos que esperarnos aquí un minuto hasta que esto acontezca acá para alcanzarlo (...). Y entonces viene el tiempo, y la presión está en un lugar donde tú estás oprimido. Entonces mira lo que estoy preparando para decirte en estos momentos: Mire la Tercera Etapa entonces, será absoluta y totalmente para los perdidos, pero será para la Iglesia (o sea, para las vírgenes insensatas) y la Novia”.*

Será para los perdidos, que ya no tienen oportunidad de salvación, porque ya Cristo habrá terminado Su Obra

*“Esto será lo que empezará la fe para el rapto para irse. Yo tendré que quedarme callado por un tiempcito. Ahora recuerden (y tú que estás oyendo esta cinta): Tú vas a ver un cambio en mi ministerio luego, decayendo, no levantándose; decayendo. Ya estamos en la edad, y no puede ir más allá”.*

Como el ministerio de Juan el Bautista no podía ir, no podía continuar, comenzó a decaer; y ya en la cárcel mandó a preguntar si Jesús era el que había de venir o si esperarían a otro.

Juan en una ocasión cuando le dijeron: “Mira, ahora, de aquel que tú diste testimonio, ahora a él le siguen más personas que a ti y bautiza más personas que tú”. Juan dijo: “No puede el hombre hacer nada de sí mismo”. Él dice: “No puede el hombre hacer nada de sí mismo, si no le fuere dado de Dios; a él le conviene crecer y a mí menguar”. Eso lo dijo Juan el Bautista cuando le vinieron a contar que Jesús estaba haciendo y bautizando más personas que Juan. Eso está en el capítulo 3 de San Juan, verso 25 al 30, dice:

*“Respondió Juan y dijo: No puede el hombre recibir nada, si no le fuere dado del cielo.*

*Vosotros mismos me sois testigos de que dije: Yo no soy el Cristo, sino que soy enviado delante de él.*

*El que tiene la esposa, es el esposo; mas el amigo del esposo, que está a su lado y le oye, se goza grandemente de la voz del esposo; así pues, este mi gozo está cumplido.*

*Es necesario que él crezca, pero que yo mengüe”.*

Y así también dijo el reverendo William Branham en una ocasión, en el mensaje de *Los Sellos*, cuando estuvo predicando en el libro de *Los Sellos*: página 474, 475 dice:

*“174. Quizás sea ahora el tiempo y la hora cuando*

Tercera Etapa, en toda su plenitud manifestada, la cual ha sido prometida para ser manifestada en toda su plenitud, y ser usada plenamente, sin limitaciones. Y fue dicho que sería manifestada, que sería usada, cuando la apretura llegara a los escogidos.

Así que, hijos de Dios, escogidos de Dios, no tengan miedo a las apreturas o apretura que ha de venir sobre los escogidos; porque con nosotros está el Pilar de Fuego manifestándose en medio de los escogidos, en el ministerio final del Ángel del Señor Jesucristo, para ser manifestada esa etapa, ese poder del Pilar de Fuego ser manifestado en toda Su plenitud en favor de todos los hijos de Dios.

Así que no hay por qué tener miedo a los problemas, a las apreturas, porque con nosotros está el Ángel del Pacto con el Nombre Eterno de Dios. El Ángel del Pacto que apareció a Moisés y guio al pueblo hebreo a la tierra prometida, está con nosotros guiándonos hacia la transformación de nuestros cuerpos, hacia el cuerpo nuevo, dándonos la fe para ser transformados, la fe de la tercera dispensación, con la predicación del Evangelio del Reino presentando la Venida del Pilar de Fuego, del Ángel del Pacto, del Señor Jesucristo como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en el fin del tiempo, en el cual nosotros estamos viviendo; Su Venida en este tiempo, la Venida del Pilar de Fuego a nosotros, a Su pueblo de entre los gentiles, como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, manifestándose y llevando a cabo Su Obra de Reclamo. (...) Algunos podrán confundir al Ángel del Señor Jesucristo con el Señor Jesucristo; pero el Ángel es un hombre, un profeta, el último profeta enviado por el Señor Jesucristo; pero el Señor Jesucristo es el Pilar de Fuego

que guió al pueblo hebreo por el desierto.

Otros podrán decir que las cosas, las obras que él estará haciendo y lo que él estará hablando, no es de Dios, sino del diablo; porque así dijeron cuando apareció el Pilar de Fuego en carne humana en Jesús de Nazaret, dijeron que por el dedo de Beelzebú echaba fuera a los demonios. Y una palabra en contra del Espíritu Santo, del Pilar de Fuego en este tiempo final, en la Obra que Él estará haciendo, tendrá graves consecuencias para las personas.

Él está preparándose y preparando a Su Ungido para una parte de Su Obra muy importante, en donde el mundo entero verá el poder divino manifestado sin limitaciones. Él estará haciendo cosas muy grandes, las cuales han sido prometidas. Pero no será el hombre sino el Pilar de Fuego, el Señor Jesucristo en forma de Espíritu velado en Su Ángel Mensajero y hablándole a él, así como le habló al séptimo mensajero y así como le habló también a Moisés.

Así que vean ustedes, el Pilar de Fuego es el Señor Jesucristo. Y Él en este tiempo final prometió que se manifestaría como en los días de Noé. Como en los días de Noé así sería la Venida del Hijo del Hombre, así sería el día en que el Hijo del Hombre se manifestaría, así sería el día en que el Pilar de Fuego, el Señor Jesucristo, se manifestaría en carne humana.

Estamos viviendo en el fin del siglo, el fin del tiempo, el tiempo de la manifestación final del Pilar de Fuego, del Señor Jesucristo, del Espíritu Santo.

Estamos viviendo en el tiempo en que Él está llevando a cabo Su Obra de regreso a la vida eterna, para nuestra liberación de la esclavitud, a la que todos los hijos de Dios han sido sometidos desde la caída en el Huerto del Edén. Seremos libertados en este tiempo final y regresaremos a

obrar en la naturaleza, para ordenarle a la naturaleza.

Josué cuando le dijo al sol que se parara y a la luna que se parara, fue el Espíritu de Dios en Josué manifestando el poder ilimitado de Dios<sup>19</sup>.

Y ahora, el poder ilimitado de Dios, hemos visto que no tiene, pues, limitaciones, porque es ilimitado, y lo opera Jesucristo nuestro Salvador; y por medio de Su Espíritu Santo lo opera en medio de Su pueblo, de Su Iglesia, y, por consiguiente, en este planeta Tierra.

Y ahora, continuamos viendo aquí cómo va a ser la manifestación de este poder ilimitado de Dios en este tiempo final, y será en toda la plenitud de Dios. Dice [Citas, pág. 119]:

*1057 - "Ahora está en existencia. Y yo he sido amonestado de esto, que esto aquí ha acontecido, para que pueda identificar su presencia entre nosotros, pero esto no será usado en grande manera hasta que el Concilio empiece con su apretura".*

Ahora, vean, fue usado... no fue usado ampliamente. Aunque era el poder ilimitado de Dios el que estaba operándolo Cristo en Espíritu Santo en el reverendo William Branham, pero no fue usado ampliamente, aunque era un poder ilimitado. Pero este poder ilimitado va a ser usado plenamente (vamos a ver, vamos a continuar), y dice que será cuando venga la apretura:

*"Y cuando lo haga, (dice) los pentecostales y etc., casi personificarán cualquier cosa que se pueda hacer, pero cuando venga ese tiempo (la apretura), entonces ustedes verán lo que han visto temporalmente, manifestado en su poder absoluto".*

Y ahora, vean lo que sigue diciendo más abajo. Dice:

**EL DIOS ILIMITADO***Dr. William Soto Santiago**Domingo, 1 de septiembre de 2002**Cayey, Puerto Rico*

¿Recuerdan cuando Cristo y en Cristo operó el poder ilimitado de Dios? Cristo le dijo al que vino donde Él para que fuera con él a orar por su niño, por su hijo, o por su siervo, Cristo le dijo: “Ve en paz”; y le habló de que estaba bien. Y a la misma hora que Él habló eso el joven comenzó a recuperarse<sup>17</sup>.

Así también habló muchas cosas para personas que no estaban presentes, y se cumplió; porque el poder de Dios es ilimitado. No tiene límites en cuanto a distancia, no tiene límites en cuanto a tiempo, no tiene límites en nada. Es ilimitado el poder de Dios, y opera exclusivamente a través de Jesucristo nuestro Salvador; y Cristo lo opera a través de quien Él desee; a través de quien Él desee operarlo, ese poder lo opera.

También el reverendo William Branham, por orden divina, cuando le dijo el Ángel que le dijera a una señora, una hermana, que pidiera lo que ella quisiera y le sería concedido, ella no sabía qué pedir y a lo último pidió la salvación de sus hijos; y el hermano Branham ungido con el Espíritu Santo dijo: “Yo te los doy en el Nombre del Señor”. Y los muchachos, que estaban allí en la casa jugando y bromeando, vinieron corriendo buscando salvación, recibieron salvación<sup>18</sup>.

El poder ilimitado de Dios para salvación, el poder ilimitado de Dios para la resurrección, el poder ilimitado de Dios para creación, el poder ilimitado de Dios para

<sup>17</sup> San Mateo 8:5-13, San Lucas 7:1-10

<sup>18</sup> SPN65-1127E “Yo había escuchado más ahora veo”, pág. 26 párr. 164; SPN61-1210 “Paradoja”, pág. 17, párr. 110

la vida eterna.

En Él, en el Pilar de Fuego, está la vida eterna, en Él está todo lo que nosotros necesitamos; y Él nos está guiando de regreso a la vida eterna, nos está guiando para nuestra transformación y el rapto, y para nuestra entrada al glorioso Reino Milenial.

Esto es así en este tiempo final en la manifestación del Pilar de Fuego, del Ángel Fuerte, del Ángel del Pacto, en Su Ángel Mensajero, en el Ungido de Dios, el Ungido del Pilar de Fuego.

Que Dios nos continúe bendiciendo a todos, que Dios nos guarde, y nos continúe guiando el Pilar de Fuego, y nos lleve a la tierra prometida del Milenio y también del cuerpo nuevo, en la redención o transformación de nuestros cuerpos.

**EN SU PRESENCIA***Dr. William Soto Santiago**Domingo, 21 de agosto de 1994**(Segunda actividad)**Cayey, Puerto Rico*

Yo sé que aquí en Puerto Rico tengo un pueblo en el cual he confiado, confío y confiaré siempre, el cual ha estado siempre a mi lado trabajando en el Reino de Dios. Sigán hacia adelante, trabajando en el Reino de Dios, sin limitaciones, y cuando nos llegue el tiempo en donde seamos transformados y sean repartidos los galardones, yo deseo que el grupo que mayores galardones tenga, sea el grupo de aquí de Puerto Rico.

Pero les voy a decir el secreto para ser el grupo que mayores galardones reciba en la repartición de los

galardones: el secreto es trabajar sin limitaciones en el Reino de Dios, en el Programa de Dios que corresponde a nuestro tiempo; y así almacenamos tesoros en el Reino de Dios, en el Cielo, para ser manifestados en el glorioso Reino Milenial y luego por toda la eternidad.

Bueno, ya les dije el secreto de cómo hacer para recibir los mayores galardones, los cuales yo deseo para cada uno de ustedes.

### **LA RECOMPENSA DE PROFETA**

*Dr. William Soto Santiago*

*Jueves, 13 de octubre de 1994*

*(Segunda actividad)*

*San Bartolomé Milpas Altas, Sacatepéquez, Guatemala*

Los que lo reciben, que reciben este ministerio final, este ministerio profético final, reciben también una nueva edad: la Edad de la Piedra Angular; y son colocados en una nueva edad. Y esa nueva edad corresponde, en los tipos y figuras del templo, al Lugar Santísimo del Templo espiritual de nuestro Señor Jesucristo, tipificado en el lugar santísimo del templo que hizo Moisés y del templo que hizo Salomón. Y reciben también una nueva dispensación, y son colocados en una nueva dispensación: la Dispensación del Reino. Y escuchan la Voz de los Siete Truenos de Apocalipsis, capítulo 10, que es la Voz de Cristo clamando como cuando ruge un león, y siete truenos emitiendo sus voces, como dice Apocalipsis, capítulo 10.

Y esas voces de los Siete Truenos contienen el secreto de la Segunda Venida de Cristo como el León de la tribu de Judá; misterio que es abierto, dado a conocer, a todos los que en el fin del tiempo reciben el ministerio final, el

también llegará a ser adoptado, y por consiguiente llegará a esa edad perfecta, a la estatura de un varón perfecto, la estatura de Cristo, llegaremos a ser iguales a Jesucristo, llegaremos a ser a Su imagen (cuerpo angelical), y a Su semejanza (cuerpo físico glorificado), y así llegaremos a ser iguales a nuestro hermano mayor: Jesucristo nuestro Salvador.

### **LOS TRES ÉXODOS Y SUS BENDICIONES**

*Dr. William Soto Santiago*

*Miércoles, 10 de julio de 2002*

*Veracruz, México*

Y cuando haya entrado hasta el último escogido de Dios del Reino celestial, haya entrado hasta el último miembro del Israel celestial al segundo éxodo, y haya sido colocado en el Reino de Cristo; entonces el tercer éxodo traerá todas las bendiciones físicas, como la resurrección de los muertos en Cristo y la transformación de nosotros los que vivimos, para Cristo habitar en toda Su plenitud en Su Iglesia, la cual en la actualidad es un Reino espiritual, y va a ser un Reino físico también, cuando tengamos el nuevo cuerpo; y habrá una manifestación plena de Cristo, del poder de Jesucristo en Su Iglesia; será un corto tiempo, de 30 a 40 días, pero Dios va a estremecer con Su poder esta Tierra, la humanidad completa, y van a ver el poder de Dios manifestado en toda Su plenitud, sin limitaciones.

Y eso lo hará el Espíritu Santo, Cristo, el Ángel de Jehová, el Ángel del Pacto, en el tercer éxodo, cuando seamos adoptados. La adopción es la entrada a la tierra prometida como cuerpo físico glorificado, y luego la entrada a la tierra prometida como Reino físico, será la entrada al Reino Milenial de Cristo.

para mí también; y yo no dudo que será así.

Y aunque nos queda poco tiempo, pero en el tiempo que nos queda: con toda nuestra alma, trabajando en la Obra de Cristo sin limitaciones, podremos hacer tanto que el galardón que le va a ser dado a usted sea mayor que lo que es hasta el momento.

### **LAS ETAPAS DEL PROGRAMA DIVINO DE CRISTO CON SU IGLESIA**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 7 de julio de 2002*

*Villahermosa, Tabasco, México*

Así que la Iglesia ha llegado a la Edad de Oro, la Etapa de Oro, donde son llamados y juntados los últimos escogidos de Dios, para luego Cristo resucitar a los creyentes en Él que han partido, y a nosotros transformarnos, y llevarnos con Él a la Cena de las Bodas del Cordero.

Pero antes de llevarnos, cuando estemos adoptados, transformados, habrá una manifestación plena de Jesucristo en medio de Su Iglesia. Esa manifestación será para Su Iglesia, también para las vírgenes fatuas o insensatas, y para el mundo; por lo tanto, el mundo, las vírgenes fatuas o insensatas (sin aceite) y la Iglesia-Novia de Jesucristo verán esta etapa llamada la Tercera Etapa, en donde el poder pleno de Jesucristo estará manifestado en medio de Su Iglesia; y habrá grandes milagros, señales y maravillas, cual nunca antes los hubo en esa magnitud; porque será sin limitaciones lo que Cristo hará en Su Iglesia cuando la adopte y adopte a cada creyente en Su Iglesia.

Estamos viviendo en la Edad de Adopción, la Edad de la Piedra Angular, en donde cada creyente como individuo

ministerio profético prometido por Cristo y por los demás profetas para el fin del tiempo.

Y reciben así la fe para ser transformados y raptados, y recibirán también a los muertos en Cristo que van a resucitar, y estarán con nosotros en este tiempo final. Y recibiremos la transformación de nuestros cuerpos, y recibiremos un lapso de tiempo, de 30 a 40 días, en donde la gloria de Dios estará manifestada sin limitaciones. Y también recibiremos la traslación o rapto prometido en la Escritura en Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 14 al 17, y Primera de Corintios, capítulo 15, verso 50 al 54, y demás lugares de la Escritura que hablan de la resurrección, de la transformación y del rapto de los escogidos.

Y recibiremos los galardones prometidos por Cristo cuando estemos con Él luego de ser raptados, mientras la Tierra estará pasando por la gran tribulación. Y luego recibiremos el Reino en el glorioso Reino Milenial de nuestro Señor Jesucristo, en donde ocuparemos nuestra posición de reyes y sacerdotes, y reinaremos con Cristo mil años y luego por toda la eternidad.

### **EL SÉPTIMO SELLO Y LA ADOPCIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS**

*Dr. William Soto Santiago*

*Sábado, 25 de abril de 1998*

*Torreón, Coahuila, México*

Ahora vean quién es el que tiene el ministerio de profetizar sobre muchos pueblos, naciones y lenguas: tenemos ahí a los Dos Olivos, que son Moisés y Elías; y esos son los ministerios que estarán manifestados en el

Ángel de Jesucristo. Por lo tanto, el ministerio de profetizar sobre muchos pueblos, naciones y lenguas estará en el Ángel del Señor Jesucristo, el cual viene con el Mensaje del Evangelio del Reino predicando todas estas cosas que deben suceder pronto, en este tiempo final; viene con el Mensaje del Evangelio Eterno para predicarlo a todos los moradores de la Tierra.

Ahora podemos ver este misterio y ahora podemos ver el por qué los gentiles les llevarán el Mensaje a los hebreos.

Y ahora, miren, dice: “*Esta gran cosa...*”. En la página 30, que habíamos comenzado a leer al principio, ahora vamos a continuar (del libro de *Las Edades*), dice:

“[109]. *Esta gran cosa que va a suceder recorrerá hasta Apocalipsis II; y aquellos dos testigos, aquellos dos profetas, Moisés y Elías, trayendo el Evangelio de nuevo a los judíos. Estamos listos. Todo está en orden. Igual como los judíos trajeron el Evangelio a los gentiles, así también los gentiles se lo llevarán de regreso a los judíos, y el Rapto sucederá*”.

O sea que antes del rapto, antes de irnos, Dios les abrirá los ojos a 144.000 hebreos, porque estarán viendo esta manifestación de Cristo a través de Su Ángel Mensajero, el cual estará predicando el Evangelio Eterno, el Evangelio del Reino; y Dios... en el tiempo en que los muertos en Cristo resuciten y nosotros los que vivimos seamos transformados, en ese tiempo nosotros no tendremos limitaciones en cuanto a lo que Dios hará a través de nosotros, a través de Su Iglesia en la Edad de la Piedra Angular, por medio del ministerio que Él tendrá ahí en la Edad de la Piedra Angular, que es el ministerio de Jesús, de Moisés y de Elías en Su Ángel Mensajero.

## **EL HIJO PRESENTADO AL OCTAVO DÍA**

*Dr. William Soto Santiago*

*Martes, 19 de febrero de 2002*

*Ciudad Victoria, Tamaulipas, México*

Ahora, el llamado para el pueblo hebreo será cuando el Espíritu de Dios esté en toda Su manifestación, en toda Su plenitud, a través del ministerio del Ángel de Jesucristo adoptado, en donde operará sin límites los ministerios de Moisés y Elías. Para ese tiempo sí habrán grandes milagros a nivel internacional.

Pero eso hay que dejarlo para ese momento, para el llamado de los 144.000 hebreos; ellos van a ver esa manifestación en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo cuando Cristo adopte a Su Ángel Mensajero. Y con la adopción del Ángel de Jesucristo vendrá la adopción para todos los demás escogidos, y la resurrección de los muertos en Cristo también; y luego vendrá el llamado para los hebreos, 144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu.

## **EL DOMINGO DE LA RESURRECCIÓN DEL SEÑOR JESUCRISTO**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 31 de marzo de 2002*

*Cayey, Puerto Rico*

Cada mensajero recibirá su galardón; y cada grupo de cada edad, con el mensajero, recibirá su galardón; y cada individuo, cada creyente como individuo, recibirá también su galardón por todo lo que hizo en la Obra del Señor Jesucristo.

El deseo mío, lo cual espero, es que los galardones más grandes sean dados ¿para quiénes? Para todos ustedes, y

a 40 días; pero ahí Dios estremecerá este mundo como nunca antes lo ha estremecido, ahí se cumplirá plenamente la Visión de la Carpa. ¿Ven?

Ahora, hemos visto lo sencillo que es todo. Todo es sencillo. He oído decir que hay personas que dicen: “Cuando yo vea lo de la Visión de la Carpa cumplido, yo voy a creer”. Se está colocando como parte de las fatuas; porque la Tercera Etapa, vean, es para la Novia, es para las fatuas y es para el mundo; pero cuando eso ocurra, vean ustedes, ya estará completo el Cuerpo Místico de Jesucristo nuestro Salvador; será para la Novia una manifestación grande en medio de la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, será el Espíritu Santo manifestado en medio de Su Iglesia en toda Su plenitud.

El mundo verá el poder de Dios manifestado sin limitaciones, pero ya será muy tarde para el mundo, como fue tarde para los espíritus de aquellos que fueron desobedientes en el tiempo de Noé, cuando Jesús fue al infierno y les predicó a ellos<sup>15</sup>.

Y para las fatuas será muy tarde para recibir la fe para ser transformadas y raptadas; porque ya se habrá cerrado la Puerta y tendrán que pasar por la gran tribulación, porque se hallarán sin aceite en sus lámparas<sup>16</sup>, se hallarán sin el bautismo del Espíritu Santo; aunque podían haber tenido manifestaciones del Espíritu Santo, como lenguas, profecías, milagros y señales, pero no tenían el bautismo del Espíritu Santo, no habían obtenido el nuevo nacimiento; y por consiguiente no tenían el cuerpo angelical teofánico, para luego recibir el cuerpo físico y glorificado e ir con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

15 1 Pedro 3:18-20

16 San Mateo 25:7-12

Y por medio de Su Ángel Mensajero, Cristo estará llevando a cabo la Obra correspondiente a ese lapso de tiempo entre la resurrección de los muertos en Cristo y el rapto de los escogidos; pues cuando los muertos en Cristo resuciten y nosotros los que vivimos seamos transformados, estaremos aquí en la Tierra todavía en los cuerpos eternos, estaremos de 30 a 40 días; y en 30 o 40 días, los escogidos de Dios estando en el cuerpo nuevo, grandes cosas estarán sucediendo.

Pues si estando nosotros todavía en este cuerpo mortal grandes cosas están sucediendo, y estamos llevando el Mensaje de Cristo por todos los lugares, ¿cómo será en esos 30 o 40 días sin limitaciones? Ya no habrá limitaciones en cuanto a lo que Dios estará haciendo por medio de Su Iglesia a través del ministerio que Él tendrá en Su Iglesia, que es el ministerio de Moisés, de Jesús y de Elías en Su Ángel Mensajero.

Y esa labor o esa obra que Él hará en esos 30 o 40 días será a nivel mundial; y llegará hasta el pueblo hebreo la buena nueva del Evangelio del Reino dando a conocer el misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; y el pueblo hebreo dirá: “¡Este es al que nosotros estamos esperando y esto es lo que nosotros estábamos esperando!”.

## **EL ÉXODO DEL SÉPTIMO SELLO**

*Dr. William Soto Santiago*

*Miércoles, 6 de mayo de 1998*

*Ciudad del Carmen, Campeche, México*

Si alguno de los nuestros se va antes de ese momento, no se preocupe: regresará en un nuevo cuerpo, un cuerpo jovencito, un cuerpo eterno que estará representando por toda la eternidad de 18 a 21 años de edad. Así que no hay problema, tanto para los que se van antes de ese momento de la transformación como para los que queden aquí.

Los que quedamos aquí continuamos luchando, trabajando en la Obra de Cristo; y aunque tengamos pruebas, problemas y suframos aquí en la Tierra: “Si sufrimos con Él, reinaremos con Él”<sup>12</sup>, dice la Escritura, dice San Pablo en Romanos, capítulo 8, verso 14 al 39, en donde nos habla también de la manifestación gloriosa de los hijos de Dios, que es la manifestación de los hijos e hijas de Dios en cuerpos eternos, cuerpos glorificados, con espíritus eternos también; lo cual se materializará en este tiempo final, en donde recibiremos el cuerpo físico eterno y glorificado, y seremos a imagen y semejanza de Jesucristo nuestro Salvador.

## **LEVANTANDO LAS ALAS COMO ÁGUILAS**

*Dr. William Soto Santiago*

*Viernes, 4 de septiembre de 1998*

*(Cuarta actividad)*

*Santa Martha Acatitla, Ciudad de México, México*

Y la Iglesia ha entrado a una edad eterna, por lo tanto ha entrado a una edad donde la sanidad para toda la eternidad

Así que, si estando en estos cuerpos, trabajar con Cristo en Su Obra como siervos... ¿cómo será en el Reino Milenial y en la eternidad trabajar como hijos e hijas de Dios, adoptados, con cuerpos eternos y glorificados? Será algo inconcebible a la mente humana; pero cuando experimentemos esa bendición tan grande que Él ha prometido para nosotros, entonces hemos de saber cómo será; pero será más glorioso que lo que nosotros nos podemos imaginar.

## **LA ÚNICA VOZ DE DIOS**

**(Reunión de Ministros)**

*Dr. William Soto Santiago*

*Lunes, 4 de febrero de 2002*

*Cali, Valle del Cauca, Colombia*

Y ahora, cuando se haya completado el Cuerpo Místico de Cristo, Cristo se levantará del Trono del Padre y tomará el Título de Propiedad, hará la Obra de Reclamo y resucitará los muertos creyentes en Él, y a nosotros nos transformará; y eso cuando se haya completado el Cuerpo Místico de Cristo; y entonces se cerrará la puerta de la misericordia cuando haya hecho intercesión hasta por el último de los escogidos de Dios, ahí se cierra la Puerta.

Cristo resucita a los muertos creyentes en Él y a nosotros nos transformará, y habrá una manifestación plena del Espíritu Santo, del poder de Dios, y será por un corto tiempo: de 30 a 40 días dice el reverendo William Branham que será ese tiempo en que estarán los muertos que resucitarán en cuerpos eternos y nosotros que seremos transformados.

Ya con el nuevo cuerpo todo será en un tiempo de 30

limitaciones, cuando se levante del Trono del Padre, tome el Título de Propiedad, lo abra en el Cielo, lo traiga a la Tierra, y resucite a los muertos en Cristo y nos transforme a nosotros los que vivimos; y estaremos transformados y los muertos en Cristo resucitados, estaremos en la Tierra por unos 30 o 40 días con la manifestación del Espíritu Santo, de Jesucristo en toda Su plenitud; cosa que nunca antes en la vida ha sido realizado en el Templo espiritual de Cristo, porque solamente en forma espiritual sucedió en tiempos pasados.

Pero para este tiempo final estarán las dos formas: la espiritual y la física en toda su plenitud, en la Iglesia de Jesucristo, en el Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo, cuando se termine la construcción del Templo, la cual se terminará con la construcción del Lugar Santísimo de la Edad de la Piedra Angular.

Y ahora, por eso llevamos el Mensaje por todos los lugares: para que Cristo llame y junte las piedras vivas, las personas que están escritas en el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero, para formar parte del Lugar Santísimo del Templo espiritual de Jesucristo.

## LOS SIERVOS DE DIOS

*Dr. William Soto Santiago*

*Martes, 9 de octubre de 2001*

*Chiclayo, Perú*

Ahora, trabajamos, estando en estos cuerpos mortales, con gozo y agradecimiento a Cristo, y sin límites. ¿Cómo será cuando tengamos el nuevo cuerpo? ¿Cómo será en el Reino Milenial y en la eternidad? Pues allá no habrá límites en cuanto a las cosas que nosotros podremos hacer.

la recibe en esa edad, al recibir un cuerpo eterno; y para eso recibe primero la Palabra de sanidad divina, la Palabra creadora de Dios, que nos da la fe, la revelación, para ser transformados y raptados en este tiempo final.

Y ahora vean, la Iglesia de Jesucristo recibe su sanidad —tanto su sanidad espiritual como luego también la sanidad física (o sea, el cuerpo eterno)— ¿cuándo? Cuando ya es tiempo de irnos; y luego que tengamos el nuevo cuerpo, solamente nos quedan aquí en la Tierra de 30 a 40 días, y después nos iremos.

¿Cuánto tiempo le quedaba después a nuestro hermano Branham, desde que entró al año 56 de su vida (que era el ciclo número 7 en donde él tenía que estar enfermo)? Miren, entró a ese ciclo divino; y cuando Dios le dijo que ya estaba sanado, nuestro hermano Branham ya el mes de noviembre predica el mensaje “En las alas de una blanca paloma” o “de una paloma blanca” y dice que está sanado, que no le vino el problema en ese ciclo de su vida, el año 56, y que ya ha sido sanado.

Y dice orando: “Señor, ahora me sanas, ahora que tengo que irme; ahora...”<sup>13</sup>. Ya sabía que se tenía que ir; estaba dando a conocer que tenía que irse también.

Y la Iglesia de Jesucristo en el ciclo divino de la Edad de la Piedra Angular, al final de esa Obra que Cristo está haciendo en la Edad de la Piedra Angular, al final es que recibimos la sanidad del cuerpo completa, recibiendo el cuerpo eterno; y eso nos mostrará que es hora, tiempo de irnos, porque estaremos solamente de 30 a 40 días aquí; pero todos estaremos jovencitos, en la flor de la juventud.

Nuestro hermano Branham dice que luego él corría sobre la montaña como cuando tenía unos 14 o 21 años

de edad, por ahí (de cuando era como de 17 años de edad, digamos), corría y no se cansaba. Pobrecitos de los que iban con él. De seguro, si les tocaba correr al compás de él, iban a estar pidiendo ayuda.

Pero miren, el hermano Branham se sentía como cuando era un jovencito. ¿Por qué? Porque eso habla de la resurrección de los muertos en Cristo y de la transformación nuestra, en donde estaremos jovencitos. Y ahora, no con el cuerpo físico que teníamos cuando jóvenes, sino con uno nuevo y jovencito, sin limitaciones.

Así que podremos correr y (¿qué dice la Escritura?)..., ¿“y no” qué? Y no nos cansaremos. ¿Cuál es la Escritura? ¿Isaías 40, por ahí? 40:29. Vamos a ver si les leemos esa, para que ustedes vean cómo va a ser, y cómo fue reflejado en nuestro hermano Branham corriendo sobre las montañas estando de cacerías; y ni se cansaba ni su corazón tenía ningún problema... [CORTE DE ORIGEN]

*“Él da esfuerzo al cansado, y multiplica las fuerzas al que no tiene ningunas.*

*Los muchachos se fatigan y se cansan, los jóvenes flaquean y caen;*

*pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán”.*

Y con ese cuerpo eterno que Él nos dará, esta profecía se cumplirá en toda su plenitud.

dirá: “Tú eres un anciano”. No, todos seremos jóvenes en ese glorioso Reino de Cristo.

## **EL PLANO DEL TEMPLO ESPIRITUAL DE JESUCRISTO**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 26 de agosto de 2001*

*Cayey, Puerto Rico*

Ahora podemos ver la bendición tan grande que nos ha tocado a nosotros en la América Latina y el Caribe; y aunque algunas personas pertenecientes a este Templo espiritual y pertenecientes a la Edad del Lugar Santísimo, la Edad del Trono, han viajado a otros continentes o a otras naciones, como Norteamérica, Inglaterra y diferentes naciones de Europa, y otros lugares del África y de otros continentes, hasta allá les llega el Mensaje.

Y aun si hay personas de otros continentes, aunque sean pertenecientes a otros continentes, y están escritas en el Libro de la Vida del Cordero y pertenecen a este tiempo final, hasta ellos les llega el Mensaje; y cuando lo escuchan se les abre el entendimiento, Dios les abre el corazón; y entra a su corazón ese Mensaje, a su alma, y Dios les da la revelación del Día Postrero, y dicen: “¡Esto sí que yo lo entiendo! ¡Esto era lo que yo estaba esperando!”. Porque este es el Mensaje para todos los escogidos del Día Postrero para la Edad del Trono, la Edad de la Piedra Angular, la Edad del Lugar Santísimo del Templo Espiritual de Jesucristo.

Ahora, podemos ver cuál es la edad a la cual Cristo en Su Segunda Venida se manifestará en toda Su plenitud. Y estará el poder de Cristo manifestado en forma plena, sin

alta, la posición más alta, estará en esa etapa nuestra, en esta etapa nuestra acá, para luego ser manifestada allá en el glorioso Reino Milenial, y luego en la eternidad.

Como en un Gobierno: hay muchas personas de gobierno que trabajan en diferentes posiciones, pero está el círculo más cercano al presidente de la nación o al rey de la nación, y esos son los que tienen la posición más importante con el rey o presidente de esa nación; así será también para los escogidos de Dios del Día Postrero en la administración del glorioso Reino Milenial y en la eternidad.

Por lo tanto, estemos conscientes de la bendición tan grande que tenemos aquí, para que la aprovechemos bien y para que luego en el Reino Milenial y en la eternidad se materialice en nosotros también. Si en lo poco somos fieles, en lo mucho Él nos pondrá<sup>14</sup>.

Ninguna persona estará en una posición importante en el Reino Milenial, si no ha trabajado en el Reino de Cristo aquí en la Tierra cuando estuvo en carne humana. O sea que lo que hacemos aquí será recompensado allá, y la posición que tengamos aquí luego la tendremos allá engrandecida.

Así que toda persona que trabaja aquí en el Reino de Cristo, con toda su alma y sin limitaciones, estará en una posición bien importante en ese glorioso Reino Milenial de nuestro amado Señor Jesucristo; sea hombre o mujer, sea anciano o anciana, sea adulto o adulta, sea joven, varón o hembra, sea niño o niña, no importa quién sea; cuando estemos en el cuerpo nuevo todos tendremos un cuerpo igual, glorificado, y con una apariencia de 18 a 21 años de edad; o sea que nadie dirá: “Tú eres un niño”, y el otro

## **EL NOMBRE DE DIOS GLORIFICADO EN LA PRIMERA Y SEGUNDA VENIDA DE CRISTO**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 19 de marzo del 2000*

*La Florida, Santiago de Chile, Chile*

Cuando Él termine Su Obra de Intercesión, Cristo adoptará a Su Ángel Mensajero, y él llevará a cabo una labor muy importante cuando ya esté adoptado, y Cristo lo usará sin limitaciones; por medio de él será que la Visión de la Carpa será cumplida, Cristo la cumplirá por medio de ese Ángel Mensajero que Él envía, el cual Él adoptará.

El cumplimiento de la Visión de la Carpa nadie lo puede llevar a cabo a menos que sea adoptado; por eso es que podrán tratar de cumplir la Visión de la Carpa, pero ahí hay un misterio: y es el misterio del Séptimo Sello. Por eso el reverendo William Branham, cuando estuvo teniendo la revelación o Visión de la Carpa, donde la Tercera Etapa será cumplida... Miren lo que dice el reverendo William Branham en la página 26 del libro de *Citas*, párrafo 216. Dice:

*216 - “Así que parece que quizá yo continuaré adelante hasta que quizá la carpa empiece, o lo que sea que ÉL HA ESCOGIDO PARA PRINCIPIAR A DECLARAR SU NOMBRE EN UNA MANERA NUEVA (Cristo declarar Su Nombre en una manera nueva: eso es el Nombre Nuevo del Señor). PERO CUANDO LO HAGA, SERÁ SOLO TAN PERFECTO COMO LOS OTROS SERÁN O HAN SIDO”.*

Esto es la Tercera Etapa. Pero para que todo esto pueda suceder, miren lo que hay aquí, en esa misma página 26, verso 218, dice:

*218 - “Así que, nosotros esta noche, queremos pensar*

*en eso, y recordar que en medio de todo este clamor, Dios no puede enviar un avivamiento, HASTA QUE TENGA AL HOMBRE EN FORMA PARA RECIBIRLO... Y antes de que nosotros podamos tener este avivamiento. DIOS TIENE QUE LLAMAR FUERA Y ENTRENAR AL HOMBRE. (DIOS ENTRENA AL HOMBRE) PARA LLEVAR SU MENSAJE”.*

Si no tiene un hombre para usarlo para un avivamiento para una edad, pues no hay ningún avivamiento, no hay ningún Mensaje y no hay ningún llamado de parte de Dios para una edad.

### **LA LUZ QUE RESPLANDECE HASTA LO ÚLTIMO DE LA TIERRA**

*Dr. William Soto Santiago*

*Viernes, 8 de diciembre del 2000*

*(Segunda actividad)*

*Bogotá, Colombia*

Y ahora, todos los que han entrado a la tierra prometida del bautismo del Espíritu Santo han obtenido el nuevo nacimiento, y por consiguiente han entrado a la tierra prometida del Reino de nuestro amado Señor Jesucristo, han entrado al Reino de los Cielos o Reino de Dios, que es la Iglesia del Señor Jesucristo.

Y entraremos al glorioso Reino Milenial después de la gran tribulación; pues antes de la gran tribulación los muertos en Cristo resucitarán en cuerpos eternos, nosotros los que vivimos seremos transformados, estaremos en la Tierra con el cuerpo nuevo, de 30 a 40 días, donde Dios tendrá una manifestación plena en Su Iglesia...; porque así como al recibir la tierra prometida del bautismo del

Espíritu Santo se recibe poder, cuando recibamos en adición la tierra prometida del cuerpo nuevo, recibiremos más poder, poder en toda su plenitud, sin limitaciones.

Y ahí comienza en una forma plena la predicación del Evangelio del Reino; como comenzó la predicación del Evangelio de la Gracia, cuando los 120 que estaban en el aposento alto fueron llenos del Espíritu Santo; y entonces Pedro (el que tenía las Llaves del Reino de los Cielos) predicó y abrió la puerta al Reino de los Cielos, abrió la puerta para entrar al Cuerpo Místico de Cristo todos los que recibirían a Cristo como su Salvador; pero ya habían entrado 120 al Reino de los Cielos, habían entrado al Cuerpo Místico de Cristo 120 personas al recibir el bautismo del Espíritu Santo: “Porque el que no nazca de nuevo, el que no nazca del Agua y del Espíritu, no puede entrar al Reino de Dios”. Esa es la forma para entrar.

### **SALID DE BABILONIA PUEBLO MÍO**

*Dr. William Soto Santiago*

*Sábado, 12 de mayo de 2001*

*(Segunda actividad)*

*Cárdenas, Tabasco, México*

Así que hay una bendición muy grande para todos los escogidos de Dios que estarán viviendo en este tiempo final; pues si va a estar administrando los negocios del Reino de Cristo, porque se sentará con Cristo en Su Trono, él tendrá colaboradores también allá, para trabajar en esa administración.

Así como hemos trabajado aquí, brazo a brazo, con el Ángel del Señor Jesucristo, trabajaremos en ese Reino Milenial y por toda la eternidad. O sea que la parte más